

€128 millones para ocho mil viviendas

Un monto de 128 millones 269 mil 800 colones invertirá este año en soluciones habitacionales que alcanzan una cifra de 8 mil 266 unidades, el Fondo Social para la Vivienda, según el informe del presidente de esa institución arquitecto Félix Osegueda Jiménez.

El sistema de concesión de créditos en la filosofía de Seguridad Social, tiene un compromiso de una mayor accesibilidad al financiamiento para el trabajador cotizante, que goza de las más ventajosas condiciones crediticias para la adquisición de vivienda, dijo.

Los programas de financiamiento para la adquisición de viviendas en 1981 fueron dirigidos a favorecer a la población cotizante que más lo necesita, al ofrecer proyectos habitacionales en urbanizaciones que mejoran las condiciones ambientales y de servicios, señaló el arquitecto Osegueda.

El Fondo Social para la Vivienda, ha sido el principal consumidor y sostenedor de la industria de la construcción en nuestro país, al absorber alto porcentaje de la totalidad de proyectos habitaciona-

—Pasa a la página 9—

Destituyen al Admor. de Aduana de "El Amatillo"

Por aceptar soborno para dejar pasar 200 quintales de arroz a Honduras, fue destituido de su cargo y consignado al tribunal correspondiente, José María Urroz Torres, administrador de Aduana de "El Amatillo" informó ayer la Policía de Aduana.

Según el parte oficial, Urroz Torres aceptó mil colones por dejar pasar ilegalmente hacia territorio hondureño, los doscientos quintales de arroz de la clase abordo del camión placas de Honduras A-86590, propiedad del ciudadano de ese país, José Alfredo Sáenz García, quien también fue detenido.

—Pasa a la página 29—



LIBRES. El abogado José Miguel Rivera Velado, el médico, Dr. Carlos Roberto Montalván Sanabria, centro, y la doméstica, Evangelina Escobar Rodríguez, serán puestas hoy en libertad por la Policía de Hacienda, al comprobarse que no tienen vinculaciones con las organizaciones extremistas, se informó ayer.

Pídesese respeto a las licitaciones

Respetar el sistema de licitaciones públicas que siempre ha regido para el suministro de equipo, maquinaria y vehículos a las dependencias gubernamentales, pide un grupo de representantes locales de firmas distribuidoras de equipo en general.

Dijeron que ello es una manera de terminar con la corrupción, ahora con el nuevo Gobierno de la Unidad Nacional, y rectificar acciones del anterior gobierno, como fue el caso de la compra de los buses a Rumania y otras operaciones parecidas.

Los distribuidores se quejan de la política discriminatoria de que han sido objeto anteriormente, al no hacerles participes en contrataciones para la compra de equipo destinado a organismos gubernamentales.

Indicaron que esta política antipresarial ha causado cuantiosos daños a la mayoría de negocios establecidos en el país, entre ellos las firmas concesionarias de equipo extranjero de las mejores marcas, pues no se ha tomado en cuenta el beneficio social que aportan, propician-

—Pasa a la página 13—



ESTIMULOS. Miembros directivos de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños y miembros de la Federación Nacional de la Pequeña Empresa, hicieron entrega ayer de estímulos a participantes en la Feria Nacional del Vestido. Izquierda,

el Sr. Luis Mendoza, Sr. Arthur Guth Zapata, de Productos del Café, S.A., recibe diploma; entrega, el Sr. Rufo Bondanza, Sr. Ricardo Morales E., de Cofapi, Sra. Leticia de García, y Sra. Teresa Montes. El acto se realizó en la ASI.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

CONGRESO NACIONAL. En el Congreso Nacional sobre la inflación, se enfocará principalmente la formulación de estados financieros en períodos inflacionarios, con el objeto de proponer un modelo contable cuya aplicación sea adecuada a las condiciones

del país. Informan: Lics. Gilberto Trujillo, Carlos A. Romero, Fausto Ramírez, Rubén Leví Carreño, Wilfredo López Salgado, Carlos A. Morales y Leonor Sól Méndez, del Comité Organizador.

Abastecimiento da precios estables

"El IRA favorece a muchos agricultores y desempeña una importante función social. Además, contribuye a garantizar el abastecimiento suficiente y oportuno y a mantener las reservas de granos básicos".

Así lo expresó su gerente general, señor Ernesto Quiñónez, en importantes declaraciones, haciendo conciencia sobre el papel que actualmente desempeña el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), para contrarrestar la inflación y el alto precio que en la mayoría de países han alcanzado los granos básicos.

"Con las tendencias a las alzas en el mundo entero, dijo el Sr. Quiñónez, el frijol podría valer €3.00 la libra, el arroz €2.00, y el quintal de maíz €40.00. Afortunadamente se fundó el IRA para contrarrestar el alza inmoderada de los precios y evitar la escasez, proporcionando al usuario facilidades de adquisición".

"Es lógico que para muchas personas que desconocen en cierta medida los alcances de la institución y la labor que desarrolla, pase inadvertida su presencia en el mercado de consumo. Pero lo cierto

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán A REUNION. La XVII Conferencia Regional de la FAO, se realizará en Managua, Nicaragua, a la cual asistirá el ministro de Agricultura, Ing. Miguel Muyschondt Yúdice. Participan 30 países de A.L.

Militar salvadoreño opera a camarógrafo

Un avión expreso de la compañía National Jet, llegó antenoche procedente de Miami, Estados Unidos de América, con el objeto de trasladar a esa ciudad al camarógrafo inglés Julian Ross Harrison, de UPI/TN-TV News. Fue baleado anteayer en la mañana por terroristas que emboscaron el vehículo en que se conducía, informa-

ron voceros del Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

El citado camarógrafo fue auxiliado por soldados de la Quinta Brigada de Infantería, con sede en San Vicente y llevado al hospital Santa Gertrudis donde fue sometido a una operación de alta cirugía, por el médico militar, mayor Gil-

—Pasa a la página 13—

PH libera a médico, abogado y doméstica

Un médico, una doméstica y un abogado, que casualmente se encontraban en una supuesta "casa de seguridad" de las FPL, serán liberados hoy al comprobarse que no tienen nexos con la subversión, informó ayer la PH.

El vocero de la Policía de Hacienda, dijo que los dos profesionales y la doméstica,

ignoraban las actividades del profesor Roberto Zuleta Osorio, capturado el 14 en la Escuela República Federal de Alemania, quien diera el dato de la supuesta "casa de seguridad".

Al respecto, la PH, giró ayer el siguiente comunicado de prensa:

—Pasa a la página 29—

Sigue operación de la FA en San Vicente

La "Operación contrainsurgente teniente coronel Mario Alberto Zenón Palma", continúa el ritmo inicial en zonas rurales de las poblaciones de Santa Clara, Santo Domingo, San Esteban Catarina, Apastepeque, y Guadalupe, en el departamento de San Vicente.

Participan en las acciones, efectivos militares del Batallón Atlacatl,

Cuarta y Quinta Brigada de Infantería, con apoyo de artillería liviana y aviones de la Fuerza Aérea.

El tiempo de duración de esta operación, no ha sido determinado, pues depende del proceso de un minucioso rastreo que comprende también las faldas del Volcán Chichontepec, en las partes norte y sur.

—Pasa a la página 13—

—Pasa a la página 9—